

Richard Beer-Hofmann an Arthur Schnitzler, 21. 8. 1891

Lieber Arthur!

Zwei uns befreundete Damen – nicht aus Wien – wollen nach Wien von hier aus, um Professor Kraft-Ebing zu consultiren. Ist Kraft-Ebing aber jetzt in Wien? Wenn nicht, ist bekannt, wann er zurückkehrt? Bitte antworten Sie mir bald. Bez. meiner
5 Wenigkeit ist noch kein Entschluss gefasst, Wien – Pörtschach – Aussee – alles noch ungewiss.

Was haben Sie beschlossen?

Grüßen Sie mir herzlich Salten.

Ihr

10 treuer

Richard

21. Aug. 91.

© CUL, Schnitzler, B 8.

Briefkarte

Handschrift: schwarze Tinte, lateinische Kurrent

Schnitzler: mit Bleistift nummeriert: »4.«

☒ Arthur Schnitzler, Richard Beer-Hofmann: *Briefwechsel 1891–1931*. Hg. Konstanze Fliedl. Wien, Zürich: *Europaverlag* 1992, S. 32.

Erwähnte Entitäten

Personen: ?? [Befreundete Frau 1], ?? [Befreundete Frau 2], Richard von Krafft-Ebing, Felix Salten

Orte: Bad Aussee, Pörtschach, Wien